
 
 
 
 
 
 

平成２４年 

 
２ 月 定 例 会 

 
代 表 質 問 通 告 書 

 



日 質問順 頁

1 関 根 信 明 (52分） 1

2 武 笠 光 明 （30分） 2

3 萩 原 章 弘 （30分） 3

4 神 崎 功 （40分） 4

5 高 野 秀 樹 （38分） 5

6 輿 水 恵 一 （62分） 6

7 山 崎 章 （25分） 7

8 久 保 美 樹 （14分） 8

9 添 野 ふ み 子 （39分） 9

2/15
（水）

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

2/13
（月）

2/14
（火）



 

 １番 関 根 信 明（５２分） 
 
１ 平成 24 年度予算編成等について 
  平成 23 年度の財源不足の認識、平成 24 年度財源不足への対応、財源確

保策、市長等特別職の報酬、職員給与の更なるカットについて 
 
  重点（目玉）政策と目指す方向性について 
 
  これまでの 10 年、これからの 100 年の進め方について 
 
  本市と県との企画調整協議会について 
 

２ 市長マニフェストと職務執行体制について 
  市長マニフェストの市民評価と今後の進め方について 
 
  市長マニフェストと職務執行体制、都市経営戦略会議について 
 
  職員の有効活用、人事交流について 
 

３ さいたま市における防災対策、危機管理体制の進捗について 
  ハザードマップの活用と整合性について 
 
  平成 24 年度の防災対策の各施策について 
 
  さいたま市危機管理センターの設置について 
 
  帰宅困難者支援のあり方について 
 
  食品の放射性物質の検査体制について 

 
４ さいたま市の医療体制等について 
   さいたま市の医療体制の現状と今後の展開について 
 
   北部医療体制の充実について 
 
   大宮医師会病院跡地の有効利用について 
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５ 大宮駅周辺整備の進捗について 
   大宮駅東口の整備状況と今後について 
 
   大宮駅周辺の新たな発想と夢の実現について 
 
   大宮駅の戦略的活用について 
 
６ さいたま市文化芸術都市創造条例の具現化について 
   同条例に対する市長の思い、目指す方向性について 
 
   同条例の具現化、予算措置について 
 
   芸術家の育成、発掘と拠点づくりについて 
 
   全国に通用するまつり、イベントの開催について 

 

７ さいたま市の若者の出会い対策と雇用対策について 
   若者の出会い対策の積極的な展開について 
 
   若者の雇用対策と就労支援の現状と今後の進め方について 
 
   積極的な企業誘致について 
 
 

 ２番 武 笠 光 明（３０分） 
 
１ 総合特区について 
  事業の目的と指定までの経緯について 
 
  経済波及効果について 
 

２ スポーツもできる多目的広場整備の進捗状況について 
  現状について 
 
  他市の例について 
 
  利用者からの評価について 
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３ 大宮盆栽美術館の集客に向けた取り組みについて 
  盆栽枯死による関係者の処分について 
 
  今後更に事故をおこさないための、管理体制について 
 
  集客数増に向けた取り組みと経済波及効果について 

 
４ スポーツコミッションと障がい者スポーツについて 
   さいたま市が認識する障がい者スポーツについて 
 
５ 最終処分場について 
   さいたま市の廃棄物最終処分の現状について 
 
  東日本大震災に伴うがれきの処分に関する基本姿勢について 

 
６ 「防災まちづくり」について 
  木造密集地域対策について 

 
  さいたま市特有の課題とは何か 

 
７ さいたま市の道路整備について 
  都市基盤の基本である道路整備の状況について 

 
   地域経済への貢献について 
 
８ 市街地整備事業に係る国庫補助金の確保について 
 
 

 ３番 萩 原 章 弘（３０分） 
 
１ 学校安全ネットワーク事業について 
  現在の活動状況について 
 
  修正した予算の活用状況について 
 
  平成 24 年度の計画について 
 

２ 学校の防災教育の推進について 
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  平成 23 年度と平成 24 年度の防災教育の違いについて 
 
  ＡＥＤを含む「応急手当講習」の導入経緯について 
 
  講習実施にあたっての精神的フォローについて 
 

３ 学校地域連携コーディネーターの役割について 
  今日までの取り組みについて 
 
  この職種の役割と評価について 
 
  この職種に期待すること 

 
４ 保育所整備について 
   さいたま市の保育所の居室面積の基準について 
 
５ 放課後児童クラブについて 
  さいたま市の放課後児童クラブのあり方について 

 
６ さいたま市立病院について 
  施設の改善と更新に向けた取り組みについて 

 
   地域医療機関との病診連携について 
 
 

 ４番 神 崎  功（４０分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  新庁舎のあり方について 

 
  区役所改革について 

 
２ 明日のために改革を 
  行財政改革について 
 
  二重行政について 
 
  情報公開日本一について 
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  国際協力について 
 

３ 明日にむかっていきいきと 
  三世代住宅の推進について 
 
  がんについて 
 
  生活保護制度について 

 
   防災のまちづくりについて 
 
 

 ５番 高 野 秀 樹（３８分） 
 
１ 明日の世代をはぐくみます 
  こども総合条例について 
 
  教育日本一について 
 
  教育格差について 
 
  児童虐待について 
 

２ 明日のまちをつくります 
  まちづくりビジョンについて 
 
  特区、浦和美園地区、地下鉄七号線について 

 
   自転車条例について 
 
   さいたま新都心 
 
   未利用地の利用について 
 
３ 明日の力は市民の力 
  商業活性化について 
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  スポーツ振興策について 
 
  若い世代の社会参画について 
 
  自治会支援策について 

 
 

６番 輿 水 恵 一（６２分） 
 
１ 公民連携による新しい公共の推進について 
  公民連携による公益事業の展開について 
 
  デマンド型公共交通における公民連携について 
 
  コンセッション制度（包括協定）の活用について 
 
  民間からの資金調達（レベニュー債）について 
 
  公民連携による監査について 

 
２ ノーマライゼーションの推進について 
  教育における適切な教材等の提供について 
 
  ハート購入制度の活用について 
 
  障害者就業のパイロットスタディについて 
 
  障害者の住宅の確保について 
 
  選挙等における配慮について 
 

３ 市民の命と健康を守るために 
  社会保険大宮総合病院の移転整備について 
 
  心の病の初期治療体制の構築について 
 
  みんなで楽しく挑戦する健康づくりについて 
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４ 子どもを安心して生み育てられるまちへ 
   先天性代謝異常の早期発見について 
 
   地域資源を最大限に活用する待機児童解消について 
 
   不登校の児童生徒への適切な支援について 
 
５ 安心して暮らせるさいたま市の構築について 
   高齢福祉における支え合いのまちづくりについて 
 
  障害のある方と家族が安心して暮らせるまちについて 

 
  新クリーンセンター整備と住民への配慮について 

 
６ 未来への夢と希望があふれるまちへ 
  次世代自動車・スマートエネルギー特区の取組みについて 

 
  見沼田圃の活用における規則・要綱の整備について 

 
  文化芸術活動の活性化について 

 
７ 国際交流都市へのさらなる飛躍を 
   産業の国際交流の推進について 
 
   スポーツコミッションの国際戦略について 
 
   ラオス人民民主共和国への技術支援について 
 
 

７番 山 崎  章（２５分） 
 
１ 「社会保障・税の一体改革」と消費税増税について 
  「社会保障・税の一体改革」に対する市長の見解について 
 
  消費税増税について 
 ① マニフェスト違反について 

 
  ② 消費税増税による景気悪化と税収減について 
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  ③ 社会保障の財源は「応能負担」とムダの削減で 
 
  ④ 市民のくらしと営業を守るために増税反対を 
 
２ 選挙制度の抜本的な見直しについて 
  比例定数削減問題と多様な民意が反映できる選挙制度の抜本的な見直し

について 
 

３ 当市の新年度予算について 
  開発優先の市政のあり方の転換を 
 
  増税負担増における高齢者のくらしへの影響について 
 
  敬老祝い金支給額の削減について 

 
  公立放課後児童クラブの保育料の値上げについて 

 
  国保税の引き下げについて 

 
  予算の組み替え提案について 

 
４ ＴＰＰ問題について 
   政府の説明責任について 
 
   公共事業など地元企業への優先発注と「非関税障壁」問題について 
 
   ＴＰＰ交渉への参加表明の撤回を 
 
 

 ８番 久 保 美 樹（１４分） 
 
１ 医療体制の充実について 
  県立小児医療センターを岩槻区に存続させることについて 
 
  市の病院数を増やすことについて 
 
  産科・小児科不足について 
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２ 放射能汚染から市民の健康を守ることについて 
  私立保育園・私立幼稚園の給食の放射線量測定について 
 
  市の放射線量測定器の増設について 
 
  民有地における除染について 
 
  母乳と子どもの尿の検査について 
 
  瓦礫受け入れについて 
 
  ストロンチウムの測定について 
 

３ さいたま市の教育のあり方について 
  小中一貫教育について 
① 慎重に進めることについて 
 
② 本市のやり方とねらいについて 

 
③ 様々な問題点について 

 
④ 実施について 

 
  中高一貫教育について 
① 改善していくことについて 
 
② これ以上増やすべきではないことについて 

 
 

 ９番 添 野 ふ み 子（３９分）
 
１ 市長の政治姿勢について 
  2012 年度の予算編成、政策実施にあたって、市長が最も心がけたことは

何か 
 
  しあわせ倍増プラン 2009 の達成状況について 
① 市民評価報告書をどう受けとめているか 
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② しあわせ倍増プラン 2009 達成に向けての課題 

 
  行財政改革の成果の活かし方について 
① 見える改革、生む改革、人の改革の推進 
 
② 市民へのフィードバックをどう行うのか 

 
  地域力、市民力の発揮について 
① 市内 10 区の地域自治をどのように創っていくのか 
 
② 自治基本条例の意味するもの 
 

２ さいたま市らしさの発信 
  シティセールスの推進について 
 ① ラオス人民民主共和国ビエンチャン特別市との友好関係の発展 
 
  都市イメージ戦略の展開について 
 

３ 災害に強いまちづくりの推進について 
  被災者支援について 
① さいたま市内で居住する被災者の状況をどのように把握しているか 
 
② 自助、共助、公助にもとづいた支援の充実策について 

 
  放射能対策の計画的・系統的取り組みについて 
① 放射能対策計画の策定を 
 
② 市民との協働で放射線量測定マップの作成を 

 
４ 高齢者が元気なまちへ 
   さいたま市誰もが安心して長生きできるまちづくり条例を活かす 

① 高齢者世帯の情報共有化 
 
② 老人福祉センター、老人憩いの家の活用 

 
③ 高齢者対応住宅 
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④ 交通手段の確保 
 
５ 貧困の連鎖をなくしていくために 
   困難を抱えている若者たちへの支援体制作りについて 
 
   生活困窮家庭の子どもたちへの学習支援について 
 
   生活保護受給者、住居喪失不安定就労者への自立生活支援について 
 
   ソーシャルビジネス、社会的企業の育成について 
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